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東海村議会議員 
   よしだ充宏 

        日頃よりよしだ充宏への皆様からの熱いご支援に対し、後援会を代表  
       して感謝申し上げます。皆様のご指導のおかげで村議としての政治活動 
       も順調に開始されております。 
        9月議会では2回目となる一般質問を行いました。前回の経験を基にテ 
       ーマを絞って情報を収集し、堂々と質問をする姿には若々しさと頼もし 
       さを身内ながら感じた次第であります。これからが本当の正念場であり、 
       皆様の期待に応えなくてはなりません。 
 15世紀に創られたミケランジェロの代表作に有名なダビデ像があります。この像は、
ダビデが巨人ゴリアテとの闘いに臨み、岩石を投げつけようと狙いを定めている場面が
表現されており、天才ミケランジェロはこれから闘いに臨む正にその瞬間の姿が、人間
が最も美しく、魅力的に映ることを知っていたようです。そのため現在までの500年に
亘って受け繋がれているのでしょう。 
 よしだ充宏が魅力的に見えるのも、夢に向かって己との闘いに臨もうとしているから
です。皆様の更なるご支援、ご指導によって魅力ある政治家に育ててほしいと願ってお
ります。歴史に残る、伝説的な政治活動がいま始まります。 

明日の東海村を創る会 会長 鈴木政浩 
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『村松幼稚園運動会』 
（10月6日撮影） 

 
運動会の開会式で来賓者として力強く
挨拶をするよしだ充宏。元気な園児た
ちと一緒に楽しい一時を過ごしました。 

～今号の一枚～ 

～ご挨拶～  

よしだより 



○ 9月定例議会 報告  

 子供たちが元気で、笑顔にあふれていなければ、東海村も元気になりません。
将来の東海村の発展は、子供たちにかかっています。そんな思いから、９月議会
では、子育て環境の整備（４件）などを中心に７件の一般質問を行いました。 
 主な内容の質問と回答を記載します。 
 

東海村議会報告 

【私立幼稚園の保育料 助成対象拡大の前進回答引き出す】 

よしだ：私立幼稚園の保育料助成事業は、４、５歳児への助成が行われていない。近隣

市町村は実施しており、保護者の負担軽減、幼児教育の振興と充実を図るべき。 

教育次長：３歳児の保護者の経済的な負担軽減を目的に実施した経緯があるが、10年以         

上見直しが行われていないこと、幼児教育における保護者の考え方も変化

している等から幼児教育の振興に効果的なものとなるよう調査・検討する。 

【学力、体力向上の施策ごとの成果の評価を約束】 

よしだ：全国学力学習状況調査、体力・運動能力調査の解析結果、本村の傾向、課題

は何か。 

教育長：全国学力学習状況調査結果で特に注目したいのは、無回答率がどの教科も全

国や茨城県の平均より非常に少ないこと。本村の子供達は、学習に対する粘

り強さ、問題解決に対する意識が非常に高いと解析している。一方、運動能

力でボール投げが弱いためチャレンジプランを設け、体力向上に向け重点的

に取り組んでいる。 

よしだ：施策毎の成果の解析はどうなっているのか。 

教育長：議員のおっしゃるとおり、どの施策がどんな成果が得られているのかを調査

し、今後の教育指導に生かして行きたい。 

【今こそ東海村独自の原子力教育を確立すべき】 

よしだ：東海村の村民憲章には、「わたしたちはゆかしい歴史と原子の火に生きる東海

村の村民です。」と書かれている。私たちに必要なのは感情論ではなく正しい

認識を持って、自分の意思で判断できるようになることである。そのためにも

東海村独自の教育を確立し、東海村における原子力の取り組みとその歴史を正

しく後世に伝えることが必要である。 



他に「スクールカウンセラー派遣事業について」、「一般可燃性廃棄物の一時受け入れに
ついて」を質問しました。 

【東海第二発電所の発注額は東海村にとって大きな財源】 

よしだ：今まで村長をはじめ執行部の答弁では、日本原子力発電㈱ 東海第二発電所の

固定資産税、法人税が約10～15億円、電源三法交付金が約10億円との話で

あったが、昨日の答弁で、東海村内に発注している金額が約46億円あるとの

ことだがその内訳は。 

－ 執行部の答弁で、「本音の話をするならば別の場で話をすべき」とのことから途中

で質問は終わってしまったが、東海第二発電所による経済効果は極めて大きい －  

 
  
 
  

明日の東海村を創る会活動報告 

オレンジクリーナー作戦（清掃活動） 

【第18回】  6月23日(土) 村松虚空蔵尊周辺 

【第19回】  7月  8日(日) 海岸遊歩道周辺 

【第20回】  8月25日(土) 白方小学校周辺 

【第21回】  9月29日(土) 中丸コミセン周辺 

【第22回】10月13日(土) 白方中央地区 

 本活動は「東海村をきれいにしたい！」という有志が集まり実施しているボランティ
ア活動です。老若男女を問わず、どなたでもご参加いただくことができます。 
 ゴミ拾いをしながら、初めての風景や新たな街の魅力を発見することも楽しみの一つ

です。よしだ充宏とおしゃべりしながら、みんなで東海村をきれいにしましょう！ 
 （開催情報は「明日の東海村を創る会」のFacebookページでお知らせしています。） 

【甲状腺検査の実施の前にやるべきことがある】 

よしだ：放射性ヨウ素の影響を不安がる村民がいるのであれば甲状腺検査の実施の前に

客観的事実に基づいて村民へ説明することが必要である。甲状腺検査を実施す

る新聞記事を見た村民から不安をあおるだけではないかとの意見が出ている。 



ホームページ ： http://www.tokai-tsukurukai.jp 

Facebook    ： http://www.facebook.com/tokai.tsukurukai 

Ｅメール    ： yoshida@tokai-tsukurukai.jp 

よしだ充宏 活動報告（H24年7月～10月） 

村松幼稚園運動会 
連合茨城 医福労連フォーラム 
東海村総合体育大会 
新政会 防災視察 
原子力ユニオン 全支部研修会 
意見を聴く会 
連合 列島クリーンキャンペーン 
まちづくりフォーラム 
連合茨城 定期大会 
第22回オレンジクリーナー作戦 
 

7月 

8月 

9月 

10月 

東海村文教厚生委員会 
東海村原子力問題調査特別委員会 
村政懇談会（村松・白方） 
原子力ユニオン 定期中央大会 
政労連茨城地連 拡大幹事会 
JP労組常陸那珂支部 定期大会 
第19回オレンジクリーナー作戦 
 
政労連 定期大会 
政労連茨城地連 学習会 
第20回オレンジクリーナー作戦 
  
東海中学校体育祭 
東海村平成24年度敬老会 
文教厚生委員会 
東海村原子力問題調査特別委員会 
政労連茨城地連 定期大会 
連合茨城 東海第二発電所視察 
第21回オレンジクリーナー作戦 

○－おしらせ－○ 

Facebookでリアルタイムに活動情報を配信中！ 

 よしだ充宏の日々の議員活動をFacebookで配信中で 

す。村議会での活動内容は勿論、地元小中学校・地域 

の行事への取組みについて幅広く紹介しております。 

また、有志で行っているオレンジクリーナー作戦（清 

掃活動）やよしだ充宏が所属する観光協会の情報も掲 

載するなど、充実した内容でお届けしております。 

 皆さん、 Facebookに登録して一度ご覧になってみませんか。そして、一緒に東海村の明

日を創るために行動していきましょう。ホームページでもよしだ充宏の活動状況を随時更

新しております。こちらもアクセスどうぞよろしくお願いいたします。 

9月末時点で、「いいね！」は47。 
只今カバー写真を募集中です！ 

政労連 定期大会 


